

Portada > Local

Más instituciones se animan a enviar sus listados de represaliados

27/09/2008

comentarios

enviar

imprimir

valorar

añade a tu blog



Aunque el juez Garzón limitó su requerimiento a tres ayuntamientos (Córdoba, Granada y Madrid) o la Conferencia Episcopal, entre otros, han sido varias las instituciones que se han animado a enviar listados de fusilados. La última en hacerlo ha sido la Diputación de Cádiz, que enviará a la Audiencia los datos de que dispone.

La [Universidad de Granada](#) ha entregado ya a Garzón su lista en la que documenta la muerte de 6.376 personas entre 1936 y 1955 en la provincia, entre las cuales figuran 655 cuya identidad se desconoce. El censo ha sido elaborada por un grupo de historiadores.

comentarios

enviar

imprimir

valorar

añade a tu blog



◀ Siguiendo noticia en Local (4 de 40) ▶

Enlaces Patrocinados

Comentarios (0)

◀ Siguiendo noticia en Local (4 de 40) ▶

DESTACAMOS



FÓRMULA 1
El GP de Singapur, listo para arrancar



CURIOSO
Famosos convertidos en muñecos de Lego



CINE
Estreno de 'El niño con el pijama de rayas'



TECNOLOGÍA
Descarga música gratis de MySpace

EDICIÓN IMPRESA EN PDF



Esta noticia pertenece a la edición en papel.

[Ver archivo \(pdf\)](#)

DESTACAMOS



La Vuelta 2008
Todas las noticias y resultados en directo



JJOO 2008
Nuestro medallero en Pekín

Mundial de Motos 2008
Sigue los triunfos de los pilotos españoles



Especial F1
Sigue el Mundial en directo, fotos, vídeos...

PUBLICIDAD

solicítela aquí
La deshipoteca. Euribor + 0,55 y sin comisiones

tu póliza
Contrata online con Pelayo tú seguro de coche

DOMINICAL CLUB DE VINOS
Conoce y vive el mundo del vino

ENCUESTA

[ver más](#)

¿Utiliza los distintos contenedores de reciclaje cuando tira la basura?

 Sí No
[Ver más](#)

Vota y gana un Audi A5

BLOGS



HISTORIAS DE AQUÍ
Manuel Ruiz Díaz

SERVICIOS



El tiempo en su localidad.



La actualidad de Córdoba en video.

MÁS



PATROCINIOS

Publicidad

canal-si

Canal de la Sociedad de la Información